

¡Destruye a los tiranos, aniquila a los esclavistas!

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Mié Feb 11, 2015 8:16 am](#)

Hubo una vez un tiempo y una época en la que reinaba la Libertad, no una libertad caótica, sino una libertad de Orden Divino, en la que todos los seres estaban satisfechos, felices y de acuerdo con la Ley Natural. Esta fue la Edad de Oro. ¡La más Glorificada, Más Santa y Más Reverenciada de todas las Edades! No había pobreza, los hombres poseían tierras, la gente era capaz de producir, trabajar y obtener el fruto de su trabajo. La gente creaba las Necesidades y no las Necesidades a la gente. Quien debía ser Rey era Rey, y lo que hacía era servir y sólo servir. Los que más servían, los que más responsabilidad tenían, los que se sentaban con la responsabilidad del conjunto, eran los Líderes. Y por eso se les llamaba Líderes. Un Líder no es alguien que busca el placer o complacerse a sí mismo, ¡un Líder es aquel que está dispuesto a sacrificar todo y cualquier cosa! Incluso su propio bienestar personal, ¡sólo por el bien y el bienestar del conjunto! Esta era la época en la que el agricultor era el más rico, los trabajadores eran los más felices, ¡porque todos creaban y nutrían la Tierra! Crearon y volvieron a crear, ¡hasta que las Estrellas debieron ser contadas! La muerte era un recuerdo lejano, pues todos tenían un espíritu de vida. Incluso cuando uno moría, su Alma se reencarnaba instantáneamente para que pudiera mantener su Propósito Divino, que era la búsqueda de la Divinidad. Los Líderes estaban en el frente y el Volk les seguía fielmente. Sin remordimientos, sin ningún sentimiento de Odio, sólo amor y lealtad, ¡sólo por el interés común y la Alegría eterna! COMO Razas diferentes, con asociaciones pacíficas que protegían nuestras Sagradas diferencias, ¡Todos éramos un gran cuerpo, un gran batallón! ¡Como un solo y único cuerpo, en el que cada célula es como su más feliz y tanto más feliz en sí misma!

Pero a continuación ocurrió algo atroz: fuimos atacados. Sin merecerlo, sin hacer ni remotamente nada para atraer esto sobre nosotros. ¡Atacados por el servilismo en sí mismo! Fuimos atacados por estos parásitos con forma humana. Estas hienas sin raíces, estos malditos parásitos, esta pestilencia de la Tierra, los judíos y su conciencia enfermiza. La única raza tan egoísta, los únicos humanos sin ningún

remordimiento, los peores especuladores, las criaturas vacías sin alma que sólo buscan su placer en lo físico y para quienes su espíritu no significa nada. Todos queremos ser libres. La humanidad ha luchado incontables guerras para finalmente, liberarse SOLO UN POCO de su inmundicia y tiranía Xiana, Musulmana y Judaica. Energías hostiles han estado entrando en la Tierra, las de la muerte, la esclavitud, la supresión, la tristeza, la depresión, el odio y la guerra sin sentido, que fueron traídas en la peor manifestación por los judíos. ¿Por qué? Simplemente porque así lo " Quieren ". Entonces experimentarán lo que "Así lo Queremos", y esto es LIBERTAD PARA NOSOTROS Y LA HUMANIDAD A TODA COSTA. Han interrumpido nuestro Orden Divino, nuestra historia, nuestra Edad de Oro. Ahora no hay líderes ni seguidores, sólo hay "amos" y esclavos. Todo el mundo es más o menos esclavo, a sabiendas o sin saberlo. Las personas son tratadas como esclavos, dispuestas como esclavos y ovejas sin alma. Han sustituido el cuidado de la totalidad por el cuidado, de la forma más pútrida, de uno mismo. Han sustituido la Verdad por la mentira, la Libertad por la opresión, la salud por la enfermedad, la belleza por la fealdad. Han atacado sin piedad a todas y cada una de las Naciones, Razas y pueblos. Han asesinado, violado, destruido y creado malignidad donde nunca antes existió. Han intentado incluso reemplazar y asesinar al propio "dios", nos han ocultado al creador de la nuestra, Satanás, nos han ocultado y ROBADO nuestra propia Alma, han sido el resultado de que esta vida y la próxima para tantos millones sólo estén llenas de sufrimiento, pobreza e inutilidad, muerte y angustia. Han reescrito nuestra historia y mentido hasta la saciedad sobre ella, han vuelto neurótica a la gente, han propagado enfermedades a todos los niveles y pestes de todo tipo. La Tierra misma grita por libertad, ya que sufre por su mentalidad parasitaria sin sentido, que han proyectado tanto en los pueblos como en el mundo. ¿Qué más quieres ver, cuánto más puedes quedarte ahí y ser la víctima que te han ENSEÑADO a ser?

Te han ENSEÑADO a ser una víctima, pues temen una cosa: ¡Que nosotros, Los Gentiles Leones nos rebelamos contra esa raza de chantajistas, pulgas, ratas y seres despreciables! ¡Que venga lo que siempre más temieron! Traigan las maldiciones, traigan la Muerte Espiritual, desaten un Caos sin fin para ellos y sobre todo, Ejecuten Justicia Eterna por cada ciudad perdida, cada Alma perdida, cada Niño y Animal que murió bajo o por la cuchilla Judía. ¡Conocemos sus crímenes y estaremos siempre de pie, desinteresadamente en nuestro deber! Debemos luchar por la libertad y por cada alma perdida. Nos mantenemos firmes en los Eones del fracaso, de la injusticia, donde los mentirosos son los "dioses" y los Dioses son los criminales. Porque nosotros somos los que tenemos la visión eterna. Que Satanás sea alabado, y que todos actuemos para que el orden Retorne. No más Almas Gentiles se irán por el

desagüe, no más Almas Gentiles se bañarán en Sangre, ¡No más Injusticia, No más Tiranía! No aceptamos más insolencia, no más asesinatos contra nosotros los Gentiles, no más parasitismo, no más sueños de débiles infieles para esclavizarnos, y mucho menos acciones. ¡Es hora de levantarse! Si estos parásitos blasfemos piden Guerra, esto es exactamente lo que traemos, pero sólo mil veces más de lo que jamás podrían imaginar.

Si estos seres enfermos piden esclavizarnos, sabrán que los Gentiles no son Esclavos, ellos mismos serán los que se sometan. Mil veces más de devoluciones no es nada ni siquiera igual comparado con lo que ellos han cometido contra nosotros. ¡Y mil millonésimas veces más será la alegría cuando el cuerpo de la Humanidad se libere de este Cáncer Espiritual de los judíos! ¡Luchemos por nuestra Libertad y Aprovechémosla!

¡Hacia la Libertad! ¡Adelante a la Guerra! Destruid a los tiranos, aniquilad a los esclavistas.

Ellos te han dicho que eres un esclavo sin valor, ¡Yo te digo que eres un Dios Muy Digno!

MIS HERMANOS Y HERMANAS, LEVANTAD ESTE MUNDO SOBRE VUESTRAS ESPALDAS, ¡CUMPLID CON VUESTRO DEBER DIVINO HASTA EL FINAL! ¡NUNCA CAPITULAREMOS, NUNCA RETROCEDEREMOS, NUNCA NOS RENDIREMOS! ¡DESTRUID A LOS TIRANOS Y ANIQUILAD A LOS ESCLAVISTAS! ¡¡¡LIBERAD A ESTE MUNDO Y HACED JUSTICIA!!

Aquí están vuestras Armas Espirituales:

<https://web.archive.org/web/20170724025432/http://josministries.prophpbb.com/topic5159.html>

Lo que pido es muy fácil.

Todos los días, hasta el día en que llegue un Ritual, que será pronto, plantear lo siguiente y dirigirlo de la siguiente manera.

Thurisaz x9.

Luego afirme Una vez con intención-

"Israel y toda la raza judía de los pueblos son permanente y completamente destruidos en todos y cada uno de los niveles de existencia."

Hagalaz x9

Luego afirme Una vez con intención-

"Israel y toda la raza judía de los pueblos son permanente y completamente destruidos en todos y cada uno de los niveles de existencia".

Puedes multiplicar 9 vibraciones y hacer esto, como x18 Thurisaz o x18 Hagalaz.

Una afirmación alternativa sería la siguiente: *"Israel y la raza judía como un todo están siendo ahora permanente y completamente destruidos, en todos y cada uno de los niveles de existencia".*

****TODO LO ANTERIOR SE DEBE HACER TODOS LOS DIAS, HASTA QUE SE PUBLIQUE UN NUEVO RITUAL. ESTO DEBE SER PARTE DE SUS MEDITACIONES DIARIAS. PREFERIBLEMENTE, ¡HAZ ESTO PRIMERO Y LUEGO HAZ TU MEDITACIÓN DE PROTECCIÓN Y LIMPIEZA DEL AURA!